
 
  

部長 針井記代子 

弓道部は部員数 95 名と多く人気がある

部活動です。 

団体戦や個人戦など関東大会、全国大会

で実績を残しています。 

また、他校よりも部員数が多いこともあり、

埼玉県内の大会において、的や道場の整

備、清掃などを積極的に受け持って大会の

運営の下支えをしています。 

近くは全国私立弓道大会予選準決勝まで

進み暫定 1 位でした。 

部長は「規律・礼儀」をもって部員をまとめ

ているそうです 

山岳部にインターハイがあるのをご存知でしょう

か。 

安全な登山に必要な技術、体力、総部、設営撤

収、炊事、気象、自然観察、記録・計画、救急、マ

ナーを点数で審査して得点が高いチームが勝

者となります。 

各シーズン１回は近県の山に登り、関東大会

「上位成績」をし、全国大会を目指しています。 
部長は「登山はお互いが命を預ける競技。信頼

や安全」を重視し、部員達と活動を行っているそ

うです。 



 

書道部の作品も、様々な大会で実績を得て

います。近くでは、１１月に行われた私学文

化祭にて、出展作品がすべて入賞、一点は

総務部会長賞を得ています。 

また、文化祭において「書道パフォーマン

ス」を披露し、喝采を得ています。硬筆、毛筆

検定資格取得も目標です。部長は「楽しく自

分の書」をモットーに部員達と、日々練習し

ています。現在は女子部員のみで活動して

います。 

馬術部は、馬が校内にいないため、活動内容

が知られていませんが、近くでは、全日本高

等学校馬術選手権「ベスト 12」、関東高等

学校自馬競技大会「７位」などの優秀な成績

を収めています。 

練習は近くの競走馬野田トレーニングセンタ

ーで行われ、毎日、放課後や休日も、馬の世

話を馬との絆を深めながら、練習しています。 

部長は「馬の世話は毎日大変だが、自分が思

った通りの動きが馬に通じるときが楽しい」 

競技の時どんな馬であっても、自分の競技が

できる様、部員達と練習を行っているそうで

す。 

 


